

令和6年第1回日高市議会定例会閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

議員の皆様からいただきましたご意見、ご指摘等につきましては、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、適切に対応してまいります。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

はじめに、「小山直城選手壮行会」について申し上げます。

令和6年3月20日の祝日に、文化体育館「ひだかアリーナ」において「小山直城選手壮行会」を挙行政いたします。

壮行会では、小山選手にオリンピックに向けての意気込みを語っていただくほか、小山選手への激励の言葉や出身校である高麗川中学校吹奏楽部による演奏、松山高等学校応援団部による演技披露、ゆかりのある方々からのビデオメッセージの上映などを行う予定です。地域の方々とともに、小山選手へエールを送り、本番に向けて弾みがつくような場にしたいと考えております。

当日の壮行会会場への入場を希望される方につきましては、550人程度を上限とし、3月7日から電子申請による受付を先着順で実施しています。なお、議員の皆様には、壮行会へのご臨席を賜りますよう、お願い申し上げます。

次に、税務関係について申し上げます。

現在、国会におきまして、令和6年度税制改正に伴う「地方税法等の一部を改正する法律案」が審議中で、可決される内容等により、日高市税条例等の一部を早急に改正する必要が生じてまいります。

その際には、令和6年能登半島地震災害に係る雑損控除額等の特例措置と併せ

て専決処分を行い、事務を進めさせていただきたいと存じますので、ご了承願います。

次に、人事異動について申し上げます。

配置転換による継続的な人材育成、組織の活性化を図るため、4月1日に人事異動を行います。行政運営に支障のないよう、それぞれの事務につきまして、適切、迅速な執行に努めてまいりますので、ご理解をいただきますよう、お願い申し上げます。

次に、「巾着田春まつり」について申し上げます。

今年も桜の開花状況にあわせ、3月30日、31日の2日間、日高市及び日高市観光協会主催の「巾着田春まつり」を開催いたします。

会場では、「ステージイベント」や「ミニS Lの運行」、「市内事業者によるグルメ・特産品の出店」のほか、協賛の飯能青年会議所によるJ Cアトラクション、消防団の車両展示なども予定しております。

現在のところでは、まつり開催日頃、桜が満開になると予想されております。議員の皆様にも、ぜひ、ご来場くださいますよう、ご案内申し上げます。

さて、今年度も残りわずかとなりましたが、私の任期も、あと二月ほどで満了を迎えようとしております。

市長に就任して以来、誠心誠意、市政の運営に取り組んで来たところでございますが、この間、議員の皆様のご協力と市民の皆さんのご理解とご支援をいただきましたことに、この場をお借りいたしまして、心から御礼申しあげたいと思っております。

最後に、季節もようやく春めいてまいりました。

議員の皆様におかれましては、健康に留意され益々のご活躍をいただきますよう、ご祈念申し上げまして、令和6年第1回日高市議会定例会閉会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。